

Carombo, la découverte d'un nouvel univers

Espoirs. Du Canada à Cholet, le jeune meneur de CB est en train de progressivement franchir les paliers à la fois sur et en dehors du parquet.

Avec Christopher Robert, Satiah Carombo est l'un des deux nouveaux visages de l'équipe Espoirs choletaise. Le Vitriot semble bien intégré au collectif maugeois, même s'il doit encore peaufiner certains aspects de son jeu dans une division où il n'avait encore jamais évolué (3 d'évaluation en 19 minutes).

« C'est un garçon qui découvre le championnat et l'organisation d'un centre de formation. Il était dans une structure totalement différente. Avec la blessure d'Hugo (Robineau), il a un rôle qui devient de plus en plus important et il remplit plutôt très bien sa tâche avec Nathan (De Sousa) », souligne son coach, Régis Boissié.

« J'ai grandi avec le basket nord-américain »

À l'âge de 14 ans, l'ancien meneur du Saint-Charles Charenton a décidé de saisir sa chance outre-Atlantique et file au Canada après avoir fait ses gammes jusqu'en minimes France à la Saint-Charles Charenton, dans le Val-de-Marne. Changement de vie. « Je ne pouvais pas louer cette occasion-là car j'aurais pu avoir des regrets, affirme-t-il. C'était compliqué car mes parents n'étaient pas forcément d'accord pour que je parte sans eux dans un autre pays si jeune, mais c'était une dé-



Satiah Carombo s'intègre aux Espoirs de CB doucement mais sûrement.

cision mûrement réfléchie. » Et qui, semble-t-il, a valu le coup.

Pendant deux ans et demi, le jeune homme a « beaucoup appris que ce soit au niveau du mental ou dans la dureté, c'était une belle et enrichissante expérience. C'est une autre mentalité, souligne-t-il, les entraînements sont intenses, c'est un combat pour gagner sa place et atteindre ses objectifs. »

de problèmes dans la structure », souffle Satiah Carombo. Le petit mais tonique meneur de jeu de CB – après avoir passé la deuxième partie de saison 2018-2019 à s'entraîner seul – a finalement posé ses valises dans les Mauges à l'intersaison.

Pour le moment, il ne s'est pas encore totalement acclimaté à son nouvel environnement, même s'il avance, à son rythme. « De match en match », dit son coach, Régis Boissié. « Au départ, c'était compliqué de m'adapter au style de jeu d'ici car même si je suis Français, j'ai grandi avec le basket nord-américain. Ici, c'est beaucoup plus lent. C'est assez différent, mais j'essaie pour l'instant de vraiment me mettre au service de l'équipe. »

L'objectif de Cholet Basket est indéniablement de faire à nouveau le doublé : championnat et Trophée du Futur. Après des débuts extra-basket tumultueux, le jeune homme né en 2001 semble à présent répondre aux exigences des encadrants du centre de formation. Là aussi, Satiah Carombo fait son petit bonhomme de chemin.

Mais le rêve canadien a pris du plomb dans l'aile en décembre 2018. « Je suis parti en cours de saison dernière car je ne me sentais plus à ma place, il y avait beaucoup

Reprise

L'équipe d'Erman Kunter a retrouvé la Meilleraie dimanche. « Tout va bien » dit le coach qui dispose de tout son groupe pour préparer la réception de Gravelines, samedi (20 h).

Quest France – Mardi 7 janvier 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE